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入道雲から梅雨の大雨、長良川の

清流も久しぶりになみなみの水量に

変化しています。天気までが変化に

富んだ今の社会情勢と歩調を合わせ

るかのようです。今日より第 21 期の

岐阜中ロータリークラブの活動が始

まります。お手元に本年度クラブ活

動計画書が届きました。 
今年度は会員増強とクラブ活性化

を中心に活動をさせて頂きたいと思

います。 
①環境事業。②青少年育成のための

課外授業。③会員卓話。④週報の充

実。⑤例会出席率の向上と、少し欲

張りなクラブ奉仕と社会奉仕計画を

打ち出しました。原動力は理事会と

委員会の活性化が大切なキーポイン

トです。本日は年度最初の例会で

す。一年のクラブ活動を振り返る日

でもあると思います。クラブ奉仕、

社会奉仕にどれだけ成果を上げるこ

とができたか、それぞれで一年を振

り返りたいと思います。一年間、馬

場幹事共々宜しくお願い致します。 

第 1 回定例理事会報告 

日時：平成 22 年 7 月 6 日(火) 
PM1:40～ 

場所：岐阜都ホテル 
司会：馬場秀幸幹事 
《次 第》 
開会の挨拶：加藤一誠副会長 
出席者と資料の確認：馬場秀幸幹事 
議事録作成者：加納永一朗副幹事 
会長挨拶：故金 正司会長 
議長選出：故金 正司会長 
参加者：故金、加藤、馬場、柴田、

内木、大橋、宮地、村山、加納、 
安田、森 
【議 題】 
第 1 号議題：次年度理事会（H22.1
～H22.6）決定事項及び事業計画に

ついて 
計画書の通り承認 

第 2 号議題：定例理事会開催日程 
計画書の通り承認 

第 3 号議題：中ロータリークラブ週

報表紙新デザイン 
20 周年用の表紙デザインとして

21 期使用を限定すること及び RI
スローガンを入れることで承認 

第 4 号議題：７月、８月プログラム

について 
承認 

第 5 号議題：その他 
• 中山章会員年会費の件、必要経費

を負担していただくことで承認 
• ロータリークラブ入会勧誘小冊子

購入の件 40 部購入で承認 
閉会の挨拶：内木一博直前会長 

7,8 月のプログラム 
7 月 6 日(火)／925 回 
新年度理事役員挨拶／会長 
7 月 13 日(火)／926 回 
クラブアッセンブリー(1)／幹事 
クラブ奉仕部門の活動計画 

7 月 20 日(火)／927 回 
クラブアッセンブリー(2)／幹事 

第９２５回 

平成２２年７月６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]君が代 

奉仕の理想 

[ゲスト] 
[ビジター] 

[出席]会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席22名 62.86％ 
[行事]新理事役員挨拶 

担当 会長

第９２６回 

平成２２年７月１３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事] 
クラブアッセンブリー（1）

担当 幹事

第９２７回 

平成２２年７月２０日(火)

[点鐘]１２時３０分 
[行事] 

クラブアッセンブリー（2）
担当 幹事
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対外奉仕部門の活動計画 
7 月 25 日(日)／928 回 
合同例会・IM／会長 

7 月 27 日(火)／振替休会 
8 月 3 日(火)／929 回 
会員卓話／内木一博会員・大橋哲

也会員 
8 月 8 日(日)／930 回 
花火大会後の早朝清掃活動／社会

奉仕委員会 
8 月 10 日(火)／振替休会 
8 月 17 日(火)／休会(1) 
8 月 24 日(火)／931 回 
クラブフォーラム(1)／20 周年実

行委員会 
8 月 31 日(火)／932 回 
分散夜間例会(1)／ロータリー情

報委員会 

新理事役員就任挨拶 

幹事 馬場秀行幸 
 ようやくここまできました。 
1 年よろしくお願いいたします。 
S.A.A 高橋慶太郎 
 今年は楽しい中にも、規律ある例

会を目指した運営に努めます。 
直前会長 内木一博 
 今年度、直前会長として、会長故

金さんを補佐できればと思います。 
直前幹事 大橋哲也 
 （株）カワシマ工務店河嶋孝会員

より一身上の都合で 6 月末をもって

退会願いが提出されました。6 月 29
日例会前に臨時理事会を開催し、受

理されました。クラブ活動計画書は

そのままになっておりますので、訂

正お願い致します。 
職業奉仕委員会 宮地正直委員長 
二度の職業奉仕委員長を仰せつか

りました。年 2 回の職場例会では、

本当に印象に残る職場見学を企画し

たいと存じます。また、会員増強は

ぜひ女性会員も加入して頂きと思い

ます。 
社会奉仕委員会 村山好胤委員長 
 本年度社会奉仕委員会を担当させ

ていただきます村山です。故金会長

のもと本年度は会長の要望を入れて、

育林事業を市民を巻き込み、来年 5
月 29 日（日）に開催します。 
また、来月 8 月 8 日（日）は、長

良川の清掃活動です。1 人でも多く

の会員の参加をお待ちしています。 

委 員 会 報 告 

出席委委員会  安田高志委員長 
 今年度は、出席率の良い方々を各

月に報告する予定です。宜しくお願

いします。 
親睦委員会   勝野和男委員長 
 今年度におきましては、誕生祝と

して、ワインないしゴルフボールを

進呈致します。前もって希望をお聞

き致しますので、いずれかを指定く

ださい。 
会員増強退会防止委員会 

安藤元一委員長 
 いよいよ本日より、故金会長の第

21 期がスタートしました。 
本年度、経済環境の厳しい中ですが、

故金会長方針の一つであります「会

員増強 5 名」という大変高いハード

ルを設けていただきました。誠にあ

りがとうございます。しかしながら

１委員会だけではとても叶う数では

ないと考えております。 
 つきましては、是非会員皆様のご

協力をいただきたいと思います。本

日、皆様のお手元に「紹介カード」

と称する物をお配りさせていただき

ます。このカードに必要事項ご記入

の上、委員長の私宛に手渡しでも郵

送でもかまいませんので、是非お 1
人 1 枚は頂きたいと願っております。

特に、以前のフォーラムでもお話し

させていただいたように、役員・理

事の方には、その 5 人の数を承認さ

れた覚悟があるわけですので、重ね

て是非ご紹介いただきますようお願

いいたします。 
前期ゴルフ同好会 安藤元一幹事 
 先日 6 月 26 日の最終例会には、

たくさんの方にご参加いただきあり

がとうございました。また当日は、

私幹事の雨男の本領発揮で大変な雨

の中でのプレーとなりましたが、皆

さん文句一つ言わず最後までラウン

ドしていただき、重ねてお礼申し上

げます。つきましては、最終例会も

終わり、次年度幹事の森さんに会計

監査をしていただき、その報告と事

業報告代わりに競技の成績表を同好

会皆様のお手元に届けさせていただ

きましたので、ご覧ください。１年

間ありがとうございました。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
安藤元一君 
 本年度、会員増強退会防止委員長

を仰せつかりました。会員増強 5 名

に皆様のご協力をお願いします。 
秋保賢一君 
 会員選考に就任致しました。よろ

しくお願いします。 
馬場秀幸君 
 1 年よろしくお願いします。 
加納永一朗君 
 副幹事として。 
故金正司君 
 本日より会長職です。よろしくお

願い致します。 
加藤一誠君 
 副会長の役目を一生懸命させて頂

きます。よろしくお願いします。 
勝野和男君 
 親睦委員長 
小林和也君 
 プログラム委員長に就任しました。

一年間、どうぞ宜しくお願い致しま

す。 
森 益男君 
 ウェブ・ロータリー情報委員会の

委員長で 1 年間お世話になります。 
宜しくお願い致します。 
村山好胤君 
 社会奉仕委員会 
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内木一博君 
 直前会長 
大洞長栄君 
 米山奨学委員長 

音瀬晴夫君 
 ロータリー財団委員長。 

ご協力をお願いします。 
柴田和夫君 
 会計 
高橋慶太郎君 
 SAA。楽しい中にも秩序ある例会

のご協力を。 

臼井英雄君 
職業分類委員会 

安田高志君 
 出席委員会。今年度も宜しくお願

いします。  
 

 
 


